

Conductor de ambulancia del Hospital Van Buren de Valparaíso fue detenido tras dar positivo a consumo de cocaína



El conductor de una ambulancia del Hospital Carlos van Buren de Valparaíso que protagonizó un accidente de tránsito fue detenido por Carabineros luego que un control narcotest arrojara positivo a consumo de cocaína.

Todo se produjo luego que este hombre estacionara la ambulancia en el frontis del Servicio de Urgencias Adulto del establecimiento de salud porteño.

Fue en este contexto donde el vehículo se desengancha y co-

Carabineros detuvo al sujeto luego que la ambulancia, la cual dejó desenganchada, protagonizara un accidente de tránsito con una lactante en incubadora a bordo del vehículo.

mienza a deslizarse por una pendiente hacia la calle Simón Bolívar de Valparaíso.

El hecho terminó con la ambu-

lancia chocando contra un vehículo menor que estaba estacionado en la arteria, impacto que provocó daños a un tercer automóvil que también se encontraba estacionado algunos metros más abajo.

Si bien, el hecho no dejó personas lesionadas, lo grave del asunto es que en la ambulancia se encontraba una lactante en una incubadora.

A raíz de esta situación, se activaron todos los protocolos al interior del Hospital Van Buren, logrando verificar que la bebé se

encontraba en buenas condiciones.

No obstante, personal de Carabineros llegó hasta el establecimiento de salud para iniciar una investigación frente a lo sucedido minutos antes.

Fue así como se le realizaron la alcoholemia y el narcotest al conductor de la máquina, arrojando positivo a consumo de cocaína, motivo por el cual fue detenido por los uniformados, pasando a control de detención por este hecho.